



## Presseinformation

HADAG-Pressestelle

Tel.: 040-3117 07 18

Fax: 040-3117 07 10

e-mail: [info@hadag.de](mailto:info@hadag.de)

<http://www.hadag.de>

Hamburg, den 4. Dezember 2018

### **Deutschlands bester Hafenschiffer-Azubi kommt aus Hamburg**

Der Deutsche Industrie- und Handelskammertag (DIHK) zeichnete gestern Abend den HADAG-Auszubildenden Gökhan Dogan als besten deutschen Prüfungsteilnehmer im Ausbildungsberuf Hafenschiffer aus. Die „Nationale Bestenehrung in IHK-Berufen“ fand in Berlin statt. Die Festrede hat der Bundespräsident, Frank-Walter Steinmeier, gehalten.

Der zweifache Familienvater Gökhan Dogan schließt seine Ausbildung als Hafenschiffer mit der Gesamtnote „sehr gut“ ab. „Durch die Ausbildung zum Hafenschiffer konnte ich mein Hobby zum Beruf machen“, freut sich der 30-jährige Hamburger.

Er ist bereits der 4. HADAG-Auszubildende, der vom DIHK ausgezeichnet wurde. Seit 2002 hat die HADAG insgesamt 67 Hafenschiffer erfolgreich ausgebildet.

„Es ist uns eine besondere Freude, diese Auszeichnung auch in diesem Jahr erhalten zu haben. Herr Dogan ist ein sehr ambitionierter Mitarbeiter. Wir freuen uns, dass er seine berufliche Laufbahn bei der HADAG fortführt.“, erklärt Dr. Tobias Haack, Vorstand der HADAG.

Die HADAG betreibt 26 Schiffe, mit denen 74 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als Kapitäne den gesamten Fährverkehr im Hamburger Hafen abwickeln. Zur Mannschaft gehören aktuell 5 Auszubildende. Auch im nächsten Jahr wird die HADAG wieder neue Auszubildende zum Hafenschiffer einstellen.

Die HADAG ist der Anbieter von Hafenfährverkehr im Hamburger Hafen und auf der Elbe innerhalb des HVV. Auf sieben Linien mit 20 Anlegern und einer jährlich zurückgelegten Strecke von mehr als 330.000 Seemeilen sichert die HADAG mit ihren 26 Schiffen und jährlich mehr als 180.000 Abfahrten an 365 Tagen im Jahr selbst bei widrigen Wetterlagen wie Eis, Nebel oder Sturm den sicheren, zügigen und komfortablen Fährbetrieb auf der Elbe. Dieses Angebot findet zunehmend Zuspruch: In den letzten 20 Jahren hat sich die Fahrgastanzahl auf rund 9 Mio. Fahrgäste mehr als verdreifacht. Gegründet wurde die HADAG 1888 als Reederei unter dem Namen "Hafendampfschiffahrts-Actien-Gesellschaft".